

# Juso-Hochschulgruppe Karlsruhe

Fraktion im Studierendenparlament des KIT

Juso-Hochschulgruppe Karlsruhe, c/o ASTA am KIT, Adenauerring 7, 76131 Karlsruhe



An  
das Präsidium und die Mitglieder  
des Studierendenparlaments

Adrian Keller  
Abgeordneter

adrian.keller  
@jusohsg-karlsruhe.de

jusohsg-karlsruhe.de

## Antrag an das Studierendenparlament: **Campusbike**

Liebes Präsidium, Liebe Abgeordnete,

hiermit stelle ich für die Juso-Fraktion den folgenden Antrag an das Studierendenparlament.

Das Studierendenparlament möge beschließen:

- 1 Das Studierendenparlament:
- 2
- 3 I. verfolgt das Ziel zwischen der Verfassten Studierendenschaft und KVV.nextbike einen
- 4 Vertrag zur Nutzung der Leihfahrräder zu schließen,
- 5
- 6 II. setzt eine Verhandlungsgruppe der Verfassten Studierendenschaft ein für die 2
- 7 Mitglieder vom Studierendenparlament und jeweils ein Mitglied von der
- 8 Fachschaftenkonferenz und vom Vorstand benannt werden und
- 9
- 10 III. beauftragt die Verhandlungsgruppe mit der Aushandlung von Vertragskonditionen. Die
- 11 Verhandlungsziele werden unter Ausschluss der Öffentlichkeit durch das
- 12 Studierendenparlament festgelegt. Über den Abschluss des Vertrages entsprechend der
- 13 verhandelten Konditionen soll die Studierendenschaft per Urabstimmung entscheiden.

Vorstand:	Yannik Blei	Sprecher	Faktion:
	Noah Lettner	stellv. Sprecher	Anika Halder
	Daniel Hunyar	Kassierer	Noah Lettner
	Anika Halder	Pressesprecherin	Präsident
	Adrian Keller	Fraktionsvorsitzender	Paula Wesemann

Anika Halder	Adrian Keller
Noah Lettner	Vorsitzender
Präsident	Yannik Blei

## Begründung

In der letzten Legislaturperiode hat KVV.nextbike der Studierendenschaft einen Vertrag angeboten. Das Studierendenparlament war sich einig, dass eine solche Entscheidung durch die Studierenden zu treffen wäre. Letztlich wurden die bestehenden Vertragskonditionen abgelehnt.

Wir sind der Überzeugung, dass die Entscheidung durch die Studierenden getroffen werden sollte egal wie sie ausfällt und ein Studierendenparlament weder dafür noch dagegen entscheiden sollte.

Durch die Einsetzung der Verhandlungsgruppe und die Festlegung von Verhandlungszielen wirkt das Studierendenparlament von Beginn an mit und es werden möglichst gute Vertragsbedingungen erreicht.

Mit solidarischen Grüßen,

Karlsruhe, 22.01.20  
Adrian Keller und Fraktion